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WEEKLY REPORT 

前回の記録 本日の予定 次回の予定 
第 1299 回例会 3/25（水）
献血例会
担当：社会奉仕委員会 

第 1300 回例会　4/1（水）　
慶祝行事
クラブフォーラム
担当：会報・広報委員会 

第 1301 回例会　4/8（水）
卓話
「私の職場」
担当 :小泉・（岡川）

会長挨拶　【永瀬　章　会長】 

　本日は、社会奉仕委員会の担当によります

恒例の献血例会です。

献血ができるということは、自身の体が健康

である証です。私自身、糖尿病の予備軍だと

診断され、最近薬を服用し始めました。結果、

本日献血できなくて、真に残念です。過去、

２０回献血をしていますが、自分自身、食生

活を改善し運動を盛んにして、再度献血がで

きる健康体に戻りたいものです。

本日は健康な方は、献血に協力いただき、で

きない方は、街頭での勧誘活動にご協力下さ

い。よろしくお願い致します。
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□会　長　　永瀬　章 
□副会長　　塚原　進 
□幹　事　　岡田　忍 
□委員長　　山口　八郎 

□題　字　　永瀬　章 
□例　会　　毎週水曜 
□会　場　　岐阜都ホテル 

ロータリー雑誌  月間 ４月 

出席報告【会員数 37名】

出席者：20 名
出席率：20/37　54.05％
欠席数：17 名
（出席免除）：8名　75.68％

クラブフォーラム 

担当会報・広報委員会
「市岐商と立命館移管問題について」
【岐阜新聞桐山報道部長】

次回例会のご案内　4/8（水）
卓話

担当：小泉・（岡川）

担当／クラブ会報委員会　後藤　保

社会奉仕委員会

○原尾社会奉仕委員長
　　本日は献血例会に参加ご苦労様です。
　街頭での献血の呼びかけと、献血受けられ
　る方とに別れて、意義ある例会にしたいと
　思いますので、よろしくお願い致します。
○片桐勝元献血ルーム所長
　献血への協力への謝辞、献血知識の説明　


